
 

 

 
 

Parecer Técnico nº 012/2021 – Controle e Avaliação                               Florianópolis, 19 de abril de 2021. 

 
 
 

Conforme sugestão do COSEMS, foi incluido na pauta da última reunião da Câmara Técnica de 

Gestão do dia 15/04/2021 o asssunto Deliberação para homologar os Critérios e Fluxo sobre 

remanejamentos de Teto da PPI. 

O COSEMS emitiu a Nota Informativa COSEMS nº 013/21 com os encaminhamentos dos 

assuntos descutidos nesta Câmara Técnica. 

O Assunto em questão não teve participação dos municípios na prévia e nem na reunião. 

Esta deliberação ficou de ser efetivada como ad referendum, porém como havia uma situação de 

grande interesse dos municípios e também o grande objetivo era acabar com o motivo de reclamações 

quanto aos atrasos e não realizações das solicitações, o COSEMS achou necessário trazer para CT essa 

situação para decisão dos gestores e técnicos. 

  

A SES para consolidar uma solicitação de remanejamento de Teto para um hospital sob a sua 

Gestão SES demora cerca de dois meses, o motivo da demora foi apresentada na reunião da CT, seu 

fluxo interno grande e moroso justificando esse atraso.  

 

Como não houve participação dos municípios nesse assunto, precisamos definir: 

 

1) Quem autoriza a solicitação de remanejamento de Teto quando se tratar de um hospital sob 

gestão da SES. 

1.1) Àreas técnisa da SES. 

1.2) Município sede do hospital. 

 

2) As solicitações de remanejamento de Teto devem ser encaminhadas até o dia 10 de cada 

mês. 

2.1) para serem contempladas na CIB do mesmo mês. 

2.2) para serem contempladas na CIB de dois meses após. 

2.3) somente para os hospitais gestão SES levará dois meses para consolidação. 

 

 

 

 



 

 

 

Perguntamos aos municípios que possuem hospital sob a sua gestão. 

 

O processo entre a solicitação de remanejamento de Teto ambulatorial e a oferta dessa 

pactuação no SISREG também é moroso conforme apresentou a SES, demorando cerca de dois meses?   

 

 

 

Solicitamos aos gestores e técnicos municipais da CT que respondam o mais breve possível 

esses questionamentos para darmos encaminhamento a Deliberação CIB que já se arrasta 04 meses para 

a sua definição. 

 

 

 

 

Desde já estou a disposição. 

 

 

 

 

Fábio Antônio de Souza 

Assessor Técnico em Controle, 

Avaliação e Processamento de Dados 

 


